

## Hablemos de Dios

MARTA ORIOL, SUPERVIVIENTE DE UN ACCIDENTE EN CARRETERA

### “Sigo dando gracias”

Gonzalo Altozano

**P**ERDIÓ a su marido, a su hijo y al bebé que esperaba en un accidente de coche (sobrevivieron ella y su hija). Dos meses después, Marta publicaría en ALBA un texto en el que daba testimonio de su fe cristiana ante la adversidad. A las pocas semanas, escribiría otro artículo que era un larguísimo gracias: a su familia, a sus amigos, a los médicos que la atendieron, a la gente que rezó por ella, a Dios. Hoy, léase el titular, Marta Oriol sigue dando gracias.

*-Quince meses después del accidente, ¿ha encontrado respuesta?*

-Sí, y sin yo buscarla: Dios necesita contar con unas personas para tocar el corazón de otras. Eso hace que te sientas una privilegiada: Él cuenta contigo para la salvación del mundo, y la cruz es un instrumento para ello.

*-Pero ¿por qué usted, su marido, sus hijos...?*

-Porque al que mucho recibe mucho se le pide. Y nosotros lo teníamos todo; tanto, que no podíamos pedir más. Éramos una familia feliz.

*-¿No se rebela?*

-Es verdad que a veces nos cuesta entender las cosas del de arriba, pero como Él sabe más que nosotros...

*-¿Qué?*

-Que de nada sirve rebelarse. Hay que confiar en Él, saber esperar.

*-Quien la oiga pensará que nada de lo que pasó la ha alejado de Dios, más bien lo contrario.*

-Es que es así. Pero no sólo a mí, sino a un montón de gente.

*-¿Su familia?*

-Por ejemplo. Cuando estaba en la UVI, un hermano mío (al que, por cierto, no le pega nada hablar de estas cosas) me escribió una carta en la que decía que si algo le había quedado claro de todo esto, era la existencia de Dios.

*-¿Da gracias a Dios?*

-No por el accidente, que fue una desgracia espantosa, horrible. Pero sigo dando gracias por otras muchas cosas. ¡Por supuesto!

*-¿Por ejemplo?*

-La fe, mi familia, mis amigos, los frutos que de todo esto está sacando Dios, el tiempo que pasé con Quique.

*-Fueron tres años de matrimonio.*

-Tres años increíbles. Sobre todo cuando nacieron los gemelos y cuando volví a quedarme embarazada.

*-¿Por qué más da gracias?*



Eduardo Méndez

Nacimiento: Madrid, 1979. Formación: Magisterio Infantil y Psicopedagogía. Trayectoria: hace cinco años empezó a trabajar en el colegio Highlands, de

los Legionarios de Cristo. Desde este curso trabaja en el colegio Everest, también de los Legionarios. Estado civil: viuda, madre de una hija.

*-Porque la enana salió sin un rasguño, porque mi recuperación ha ido bien y, lo que más me consuela, porque la cruz me ha tocado llevarla a mí y no a Quique.*

*-¿Por qué el consuelo?*

-Porque aquel día, Quique se encontró, sin sufrir, sin darse cuenta, con la máxima felicidad: el Cielo.

*-¿Cómo es el peso de esa cruz de la que habla?*

-Pesadísimo. Sólo que con fe se lleva de otra manera.

*-¿Sin sufrimiento?*

-El dolor es bestial, no te lo quita nadie. Lo que quiero decir es que los sufrimientos, si los ofreces, tienen un valor infinito para ti y para la gente que quiere. Con nuestro dolor estamos pagando la entrada en el Cielo de Quique. Y eso es una pasada.

*-¿Quiénes han sido sus cireneos?*

-¡Uff! La lista sería interminable: mis padres, mis hermanos, mis suegros (mis segundos padres), mis cuñados, tantísima gente que ha rezado por mí...

*-¿Ha notado eso que llaman poder de la oración?*

-¿Que si lo he notado? Es patente. Lo noto cuando recibo fuerzas para levantarme cada mañana, para sonreír, para seguir tirando hacia delante.

*-Los médicos del Ruber aún la llaman "la niña-milagro".*

-Sí, no entienden que, después de lo que pasó, esté como estoy.

*-¿Y la presencia de Dios? ¿Ha notado la presencia de Dios?*

-Sí.

*-¿Cómo se manifiesta?*

-No es fácil de explicar; si lo fuera, no sería de Dios.

*-Inténtelo.*

-Es una paz impresionante. No quita el dolor, pero...

*-¿Pero?*

-Lo alivia porque te llena de gozo, de consuelo, de fuerzas.

*-Durante la entrevista no ha dejado de hablar de su familia. ¿Es de las que piensa que sin raíces no se puede hablar de Dios?*

-Mis hermanos y yo hemos recibido la fe en casa. Yo me casé con la ilusión de poder dar a mis hijos lo que con su ejemplo nos dieron a nosotros nuestros padres, nuestros abuelos, nuestros tíos...

*-¿Cómo se cuida esa fe?*

-Para mí ha sido fundamental el

**“Al que mucho recibe mucho se le pide; y nosotros lo teníamos todo: éramos una familia feliz”**

**“Lo que más me consuela de todo es que la cruz me haya tocado llevarla a mí y no a Quique”**

**“No tengo miedo a la muerte porque será entonces cuando vuelva a abrazar a mi marido y mis hijos”**

Regnum Christi, al que pertenezco.

*-¿Fundamental?*

-Sí, porque allí me siento respaldada, ayudada, guiada. Y porque encuentro los medios para ir fortaleciendo, poco a poco, lo que me transmitieron mis padres.

*-Una última pregunta. ¿Tiene miedo a la muerte?*

-No, porque será en el Cielo cuando vuelva a estar con mi marido y mis hijos, y entonces podré abrazarles, y ya todo será para siempre.